

Sujet : [INTERNET] Usine enrobés a chaud

De : herman michel

Date : 24/11/2023 15:19

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Mr le Préfet,

Je suis le père de la boulangère du village et je m'oppose à ce projet d'usine d'enrobés à chaud dans cette petite commune.

Que va devenir le commerce de ma fille, et comment pourra t'elle le revendre si cette usine voit le jour ?

Merci de prendre en compte toute la mobilisation du village qui ne veut pas de cette centrale. Laissez les gens tranquilles, il n'est plus temps d'investir dans du béton, mais dans des installation vertueuses au service du vivant.

Michel Herman

Envoyé depuis l'application Mail Orange